

OCÉANE AUBERT, RESPONSABLE DU BUREAU DE LA VIE ÉTUDIANTE

Publié le 10/09/2025

- **Pouvez-vous vous présenter et nous dire quel est votre rôle au sein de l'université de Rouen Normandie ?**

Je m'appelle Océane Aubert, je suis responsable depuis un an du Bureau de la vie étudiante (BVE) au sein de la Direction des enseignements et du suivi des parcours étudiants (DEPE) de l'université de Rouen Normandie.

- **Parlez nous du BVE, qui fait donc lui-même partie de la DEPE.**

Le Bureau de la vie étudiante accueille, accompagne et informe les étudiants. Nos missions visent à améliorer leurs conditions de vie et leur quotidien. Au BVE, ils obtiendront des réponses à leurs questions en matière de vie associative, d'aide universitaire ou encore d'engagement étudiant.

- **La vie étudiante est essentielle dans une université, c'est ce qui permet aux étudiants de sortir des cours. Comment travaille-t-on sur le sujet ?**

La vie étudiante est un vaste sujet, aussi divers que les étudiants qui la composent. Pour travailler sur cette thématique, nous formons une équipe mobilisée, aussi bien au sein du Bureau de la vie étudiante que de l'établissement dans son ensemble. Nous collaborons étroitement avec la vice-présidente vie étudiante et vie de campus, Hélène Housse, avec les vice-présidents étudiants Camille Guillin et Axel Duthil-Vatine, et nous échangeons quotidiennement avec les associations qui font vivre la vie étudiante.

- **Pour cette rentrée 2025, est-ce qu'il y a des nouveautés du côté du BVE et des actions proposées à destination des étudiants ?**

Comme chaque année depuis 3 ans, le BVE proposera des distributions de culottes menstruelles durant l'année universitaire. La nouveauté cette année, en collaboration avec la boutique sociale et solidaire du SSE (Service santé des étudiants), sera de proposer des distributions de kits hivers (bonnets, écharpes, gants) aux étudiants dans le besoin.

- **Le BVE est également en charge de la CVEC. Pourquoi payer cette contribution est essentiel pour le développement de la vie étudiante à l'Université ?**

Grâce à la Contribution Vie étudiante et de campus (CVEC), un ensemble d'acteurs peut proposer et mettre en œuvre des projets en faveur de la vie étudiante. Qu'il s'agisse de projets portés par l'établissement ou par des associations étudiantes, la CVEC favorise l'accueil et l'accompagnement des étudiants dans tous les domaines, qu'ils soient culturels, sociaux, sanitaires ou sportifs.

- **Le BVE s'investit beaucoup sur « Bienvenue à l'Université ! » et « Campus en scène », pouvez-vous nous parler de ces événements ?**

« Bienvenue à l'Université ! » est le dispositif d'accueil des nouveaux étudiants. Pendant un mois, toute la communauté universitaire se mobilise. Vous pourrez d'ailleurs retrouver, du 15 au 18 septembre, sur les différents campus, des actions proposées par les associations.

« Campus en scène » est l'événement de clôture de ce dispositif. Il se déroulera le jeudi 2 octobre, de 13h30 à 19h, sur la presqu'île Rollet à Rouen. Au programme : une color run, un village des associations et des partenaires, un DJ set, ainsi que des animations pour vous amuser ou vous restaurer. Un événement festif, rempli de couleurs, d'énergie et de rencontres enrichissantes.

- **À titre personnel, qu'appréciez-vous le plus dans votre travail ?**

Ce que j'aime le plus dans mon travail est difficile à résumer, car il y a tant d'aspects que j'apprécie. Mais ce qui me touche le plus, c'est de voir l'engagement de chacun au service de la communauté : cette énergie collective qui fait avancer les projets et rapproche les gens est vraiment ce qui rend mon quotidien si enrichissant.

[Participez à « Bienvenue à l'Université ! »](#)

Publié le : 2025-09-10 15:54:12